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東京出張 

9 ⽉ 12 ⽇（⽕曜⽇）東京都内にレンタルオフィスの件で出掛けてきました。不動産の動
き等を⾃分の眼で⾒るのが⽬的でした。 

東京都内に出かけたのは 6 年振りくらいではないかと思います。当時と⽐較すると都内
のありとあらゆる場所で再開発が⾏われている様に感じました。 

⼤阪の 5 倍位の仕事量があるのではないでしょうか。また、様々な事を同時並⾏に進め
ている様にも感じました。駅の改築とビルの改築を同時にしているので、ありとあらゆる
ところで道が臨時で作られているので凄く迷いました。 

東京⼀極集中が⽇本の成⻑を⽀えてきたのは事実ですが、30 年以内に 70％以上の可能
性が有る地下直下型地震が来ても耐えうる設計になっているとは想像しますが、巨⼤地震
に耐えうる建築物は、東京都内の⼀部に過ぎません。雑居ビルが林⽴している所はありと
あらゆる所に有ります。 

⽇本⼈って⻑期的ビジョンを書ける優秀な⺠族だと思います。⻑期的に利害が対⽴する
諸問題を解決するのは凄く下⼿な⺠族だと、今回の東京出張で感じました。 

短期・中期・⻑期と分けて街作りを⾏う必要が有ります。まして気候変動で海⾯上昇
の危機も有ると聞いていますが、⽇本⼈全体の国⺠の安全安⼼を育む⾸都を創って欲し
いと感じました。 



名古屋出張 
 9 ⽉ 9 ⽇（⼟曜⽇）に 40 年昔に服部雅章が開拓した元仕⼊先の社⻑と⼣⾷を⼀緒にし

てきました。 
元と書いてあるのは様々な理由で 5 年前に廃業したからです。また、最近お⺟さんが亡

くなったと聞きご仏前を持参しました。 
愛知県の仕⼊先は、最も材⽊屋が繁栄していた当時は 10 社ありました。しかし 5 年昔

に廃業した仕⼊れ先を除けば 5 年以上前に取り引きしていた部⾨はなくなっていました。 
過去に取り引きした仕⼊先の話をすると思いがけない話になりました。会社内部の話、
材⽊屋と⾔う形をしている⾦融業者等、様々な話も伺いました。 
その中の込み⼊った話の内容は皆様に話せない凄く危険な話も有りましたが、服部商店

が永年取り引きをさせて頂いた事実も発⾒しました。 
下記は名古屋市の今池地区の写真ですが、凄く道が広いです。東京・⼤阪と⽐べると⻑

期的ビジョンで道路が作られています。 
ところで最初のページで述べた東京の建設ラッシュは、愛知県も同様の動きになってい

ます。特に今池地区はタワーマンションの建設中の物件、建設予定の物件、建設に取り掛
かれる物件等、量的には東京・⼤阪には引けを取りますが、同じ様になっています。 

 東京出張の記事で書き洩らした事を書きます。のぞみ号のグリーン⾞で往復しまし
た。朝は⾃⺠党の調積極財政派の⻄⽥参議院議員と同じ列⾞。帰宅時は名古屋市⻑選挙に
出⾺予定の⼤塚参議院議員と同じ列⾞でした。 

東京・⼤阪・名古屋と建設ラッシュです。その余波で超⼈⼿不⾜に陥っています。 
また、2024 年から始まる建設労働者の就業時間の制限も有ります。 
先ほどと同じで、⽇本⼈って本当に計画性は有るが実効性が薄い⺠族だと感じました。 



噂（うわさ）について⾏くべきか。 
今後建設中の物件に使われる突板はホワイトオーク⼀辺倒と噂になっています。現に⽇

本で最も⼒のある突板業者もホワイトオーク原⽊を主体に集めているとの情報です。 
噂と情報は意味が違います。噂とは⽚⽅の意⾒です。情報とは様々な⽅の裏付けがある

事を意味していると思います。 
どちらにしても⽇本中が建設ラッシュになっている状況と、⼤阪のビル関係の仕事をこ

なしている業者の話と、⼤⼿建材メーカーの話を総合すると無垢だけではなく突板でもな
く主にシートが主流にならざるを得ない状況だと聞いています。 

服部商店は⼤きな商いも有りますが、消費者様直接の商いが主体です。その環境下でも
ホワイトオーク主体に注⽂が来る可能性は有りますが、服部商店は、全体の流れはそうで
あっても違う⽅向も含めて 2024 年度以降進めて参ります。 

国内産サクラ・ナラ・クリ・シュウリ・クルミ・セン・タモ・ホオ・カツラ・ミズメ等
アメリカ材のホワイトオーク・レッドオーク・ハードメープル・バースウッド・ウォール
ナット・ブラックチェリーの 6樹種は確実に仕⼊をまんべんなくしたいと考えています。 
殆どの⽅が右に⾏こうとしています。⼩⽣はあえて左の道を選択します。凄く勇気が必

要ですが、他⼈と同じ事を⾏っていたら 2024 年に会社を潰してしまう可能性も排除でき
ないと考えています。 
トレンドは流⾏です。しかし変るからトレンドです。何時変わるか誰も解りません。2

年先に⼯事の内容がホワイトオーク材になっていても、様々な理由で樹種変更はされて来
ているのも事実です。 

2024 年は関ヶ原の戦いになると考えています。平素から服部商店を利⽤して頂いている
御客様から少し離れている御客様まで満遍なく、100％は不可能ですが公平公正に取り引
きさせて頂きます。 

また、今期から始めている新しい部⾨も積極的に進めます。⽊⼯所が考えない、⽊⼯所
が出来ない、そんな物を作りあげることを⾏っていきます。 

ありとあらゆることをするのではなく、服部商店らしい物作りを⾏います。簡単ではな
いとは思いますがそれ以外に選択肢が無いのも事実です。 
材⽊業界は超⼤規模なグループに、5 年先には別れるでしょう。我々の様な零細企業は
アイデンティティをＦＵＬＬに活かした会社以外は残れないでしょう。それ位の⼼意気で
２０２４年度に向かおうと考えています。 

決して難しく考えない。服部商店とは何者。服部商店の特徴。服部商店の歩んできた
歴史。服部商店の哲学。服部商店の歴代経営者の DNA等、様々に分析して新しい材⽊
業者を⽬指します。 
嘘がない。真実を述べる。プロフェッショナル。⼥性が活躍できる会社。超変化しな

いと 2025 年は来ないと考えているので、2024 年は命がけで仕事に励みます。 



阪神タイガース・オリックスバファロー
ズ優勝記念セール 

２０２3年 10月 1日～10月 31日の期間 

(株)服部商店ホームページの商品をご購入頂いた方に 

感謝を込めてご奉仕致します。（下記以外） 

必要な商品を是非この機会に  

 ダイヤモンド会員  10％+10％＝20％ 

 プラチナ会員   7％+5％＝12％ 

 ゴールド会員   5％+3％＝8％ 

 シルバー会員   2％+5％＝7％ 

 ブロンズ会員   1％+5％＝6％ 

 非会員      5％オフ 
＊カード決済の場合は割引不可です。＊取り置きサービスとの併用は不可です。 
＊お手形の方はご遠慮頂きます。 ＊月末締めの翌月お支払いでお願いします。 
＊ご来社頂きご購入の場合も、在庫確認はネットで行って下さい。 
＊ご来社前に必要な商品の御連絡をお願いします 
＊運賃・及び加工賃は除きます。 

＊全ての方に木曾檜・桧・杉材は

全て 20％オフにて販売致します。 



阪神タイガース・オリックスバファロー
ズ優勝記念セール 

２０２3年 10月 1日～１０月 31日の期間 

 

大阪木楽屋のホームページ 
 

に掲載している全商品が対象です。 
【https://www.osaka-kirakuya.net/】 
＊ホームページの決済システムに 20％OFF の設定を施しています。 

＊商品を 20％オフにて提供致します。 

＊加工賃・運賃等は除きます。 

＊別注材は除きます。 

必要な商品を是非この機会に  

   
 

 
  



阪神タイガース・オリックスバファロー
ズ優勝記念セール 

２０２3年 10月 1日～１０月 31日の期間 

 
マデラスタイルのホームページ 

に掲載している全商品が対象です。 
 
【https://www.maderastyle.net/】 
 
＊ホームページの決済システムに 20％OFF の設定を施しています。 

＊商品を 20％オフにて提供致します。 

＊加工賃・運賃等は除きます。 

＊別注材は除きます。 

必要な商品を是非この機会に  

 


